

Reforzar acciones para prevenir accidentes automovilísticos por uso de celular

Para prevenir accidentes por el uso del celular mientras se conduce, el diputado pevemista, Javier López Casarín, propone la difusión de campañas educativas y de concientización dirigidas a conductores y al público en general, para prevenir accidentes de tránsito. El legislador ecologista explicó que, contradictoriamente, aunque 9 de cada 10 mexicanos reconocen el peligro de usar el celular al conducir, muchos continúan haciéndolo.

https://www.posta.com.mx/mexico/reforzar-acciones-para-prevenir-accidentes-automovilisticos-por-uso-de-celular/vl1529232